



Mejora calificación crediticia de SJR

La calificadora internacional Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia del gobierno municipal de San Juan del Río, que encabeza el alcalde Memo Vega, pasando de A- perspectiva positiva a A perspectiva estable.

De acuerdo al análisis financiero realizado por la calificadora internacional, el bajo nivel de endeudamiento del Ayuntamiento Sanjuanense es uno de los principales factores para otorgar esta calificación favorable.

Fitch Ratings considera que el desempeño presupuestal de San Juan del Río ha sido adecuado, lo que se refleja en el incremento de los ingresos transferidos por los diferentes órdenes de gobierno, así como de participaciones federales.

Un ejemplo más de las finanzas sanas en la administración municipal es la operatividad del organismo responsable de proveer los servicios de agua potable y alcantarillado.

El informe resalta que la Junta de Agua Potable y Alcantarillado Municipal (JAPAM) es un organismo que se ha mantenido autosuficiente y sin recibir transferencias municipales, por lo que es una instancia que no presiona las finanzas del Gobierno Municipal.

El informe de la prestigiosa calificadora destaca también que debido a la reelección del edil Memo Vega, Fitch Ratings no espera cambios en la gestión y administración de las políticas financieras que alteren las finanzas municipales.

La perspectiva estable indica que los factores de riesgo analizados por Fitch Ratings se encuentran balanceados, por lo que en el corto plazo no se espera un ajuste en la calificación.

Sin embargo, existen factores que impulsarían un alza de calificación, como por ejemplo un incremento en los ingresos propios del municipio, así como de la generación adecuada de ahorro interno y haber bajado el nivel de la deuda heredada por pasados gobiernos.